

PROJET « IMPRESSIONS VÉGÉTALES »

un partenariat entre les associations Cuerpo Territorio et communerbe

Favoriser les relations entre les plantes et les humains de tous âges et toutes origines permet de réactiver la transmission des savoirs et savoir-faire. Le croisement des connaissances traditionnelles et artistiques permet d'aborder la botanique et ses usages par le sensible et donc de toucher les adultes de façon différente que l'apprentissage formel et théorique. Nous comptons ainsi esquisser les bases d'un processus de formation innovant et horizontal. Le projet concerne les membres et intervenants réguliers des deux associations, et leurs partenaires.

Il nous semble intéressant de confronter les savoirs ethnobotaniques d'un pays à l'autre pour favoriser le respect des espèces en prenant conscience de leur fragilité et aussi du besoin que nous avons de les préserver.

Se rencontrer entre personnes, ne vivant pas au même endroit du monde aux problématiques climatiques pouvant être différentes et parfois très proches, peut favoriser des formes d'apprentissage situées et l'activation de nouvelles pratiques pour atténuer les effets du réchauffement climatique dans nos contextes.

Les inondations de 2024 à Valencia (Espagne) ont dramatiquement détérioré de nombreux espaces communautaires autour de la ville (jardins urbains, espaces culturels, etc.), rendant encore plus évidente pour Cuerpo Territorio la nécessité d'activer de nouvelles pratiques artistiques qui accompagnent la transformation culturelle vers une société plus écologique et en dialogue avec les collectifs affectés.